



Sáez Espinoza, Luis Onofre

37 años, Ejecutado.

Laja, septiembre 1973.

Militante del MAPU, casado, tenía cuatro hijos. Trabajaba como obrero especializado en la Compañía Manufacturera de Papeles y Cartones (CMPC) de Laja, dirigente del sindicato N°1 de la empresa y de la CUT Provincial.

Luego de haber sido allanado su domicilio, se presentó voluntariamente, acompañado por el párroco de Laja, en la 1ª Comisaría de Carabineros de Los Angeles, el día 20 de Septiembre de 1973, quedando detenido en dicho recinto. Posteriormente es trasladado a la Tenencia de Carabineros de Laja.

Fue ejecutado por sus aprehensores en el Fundo San Juan, ubicado en el camino entre Laja y Yumbel. Sus ejecutores inhumaron ilegalmente su cadáver en el mismo lugar en que habían enterrado a otras 19 víctimas. Posteriormente todos los cuerpos fueron trasladados, por Carabineros de Yumbel, a una fosa común del cementerio de dicha localidad.

